

COMITÉ HAUTE-SAVOIE CYCLISME



Réunion du Comité Directeur du 11 Septembre 2014 Le Pas de l'Echelle

Présents :

Mesdames : Magali Barbe-Daniele Merotto- Nathalie Lohner

Messieurs : J-Y Voisin-Laurent Meunier-José Herrewyn-Luc Verrier

- Yves Hellegouarch -Fabrice Lelandais-Carle Lesoin
-Alexandre Balaud-Christophe Pernollet
-Emmanuel Chaussard

Excusés : -Catherine Dunand - Fabienne Rinaudo-Franck Barbe- Patrick Bovo
Laurent Sauthier-Olivier Paret-Paintre

Le président ouvre la séance à 20h38 par l'approbation des P.V des réunions précédentes. Il nous fait part du nombre total de clubs et de licenciés pour 2014 à savoir 48 clubs soit +2 et 2282 .Le président propose de commencer par un tour de table en annonçant que les licences 2015 sont disponibles.

Finances

Danièle nous rapporte qu'au 30 juin la situation du comité est déficitaire (8000 euros). C'est le paiement des transpondeurs qui plombe le budget .Pour les mois suivants les comptes seront équilibrés mais il faudrait trouver des subsides pour 2015 .La participation d'une équipe du comité dans les courses est suspendue. La dernière épreuve fut le Tour du Pilat.

TDJC

Christophe nous relate l'activité des écoles de vélo rote pour laquelle règne une excellente ambiance et des retours positifs des participants extérieurs.

A Evian le 21 septembre un contrôle des développements sera effectué.

La finale de Thyez se présente sous les meilleurs auspices. Un point est fait avec Jean-Yves concernant le déroulement de cette journée du 5 Octobre (secours-circuit-récompenses).

TDJV

Luc signale que la reprise des épreuves a été marquée par des comportements non sportifs à Passy.

Sans incriminer le club organisateur qui a eu le mérite de mettre en place une course d'orientation, l'attitude des adultes a occasionné beaucoup de tricherie.

Le comité décide d'entériner le classement individuel et d'annuler le classement par équipes.

De plus lors de la remise des prix il a été signalé qu'une demande de ventoline et d'aspirine a été effectuée auprès des secouristes. Il est important de gérer en interne ces situations afin de garder une image propre de notre sport.

Luc précise que les clubs extérieurs sont classés à la journée et non au général.
Deux manches restent à disputer .

CADETS

Laurent signale un calme plat pour les vacances.

VTT

Nathalie regrette l'absence régulière de réunion VTT.

ARBITRES

Magali souligne les difficultés et l'entretien coûteux des transpondeurs (prises-câbles-fil-colliers-scotch).

Ainsi la location de 60 € ne couvre pas les frais.

Le corps arbitral a décidé que si un club ne souhaite pas les transpondeurs ,pour son organisation d'un certain niveau , aucun commissaire ne sera désigné.

Pour 2015 il manque 2 opérateurs et surtout un manque d'arbitres se fait sentir.

Les présidents de clubs doivent motiver leurs licenciés.

CTD

Alex relate son activité marquée par ses différentes prestations.

TRIAL

José nous cite le rapport de Catherine Dunant satisfaite des performances de ses pilotes.
En effet plusieurs d'entre d'eux se sont distingués lors des championnats de France .De plus grâce à leurs résultats 9 « trialistes » ont participé au Jeux Mondiaux de la Jeunesse.
2 épreuves de Coupe du Monde (Suisse-Belgique) restent à disputer .

PISTE

Emmanuel souligne les résultats des hauts savoyards aux championnats régionaux.
Il précise également la performance de nos féminines aux Championnats de France.
La saison 2014-2015 se prépare avec pour axe la formation sur 10 séances et un challenge amical sur un week-end .Une réunion pour finaliser la convention nous liant avec le Vél d'Hiv se tiendra entre le 17 septembre.

CHALLENGES

La remise des prix pour les différents challenges aura lieu comme suit :
Challenge Amicale 74 lors du gentleman de Scientrier le 19 Octobre.
Challenge Zambon à la Société Générale un vendredi soir.
Challenge Bio Frais un samedi après-midi.
Challenge des Grimpées lors de l'Assemblée Générale.

DIVERS

Yves prendra rendez-vous avec la mairie d'Etrembières pour le local en attente pour entreposer les archives.

Jean-Yves revient sur la présence d'un stand du comité lors du Tour de l'Avenir à Bons en Chablais.

Actuellement la date de l'AG et le lieu n'est pas défini mais une possibilité à Ville la Grand est à étudier (RVTT). Comme l'année dernière une réunion préparatoire aura lieu avec les présidents de clubs.

D'autre part Jean-Yves souhaite investir les marchands de cycle pour offrir des bons d'achats aux coureurs récompensés (champion régional et podiums nationaux ou internationaux).

Un point est établi sur la saison de cyclo-cross avec 2 épreuves dans le département : Seynod et Annecy, en attente Rumilly. Le stage (benjamins-minimes) prévu la veille de la finale des écoles de vélo aura lieu à Thyez le 04 octobre.

Concernant la saison nationale une prise en charge technique aura lieu sur l'épreuve même à Besançon (1^{ère} manche Coupe de France) avant de définir une future sélection départementale.

Le 17 septembre se tiendra au siège de la fédération française une réunion des présidents départementaux à laquelle notre président participera.

Le président tient absolument qu'en début d'année 2015 une homogénéisation du calendrier des courses haut savoyardes soit réalisée.

L'année prochaine nos différentes activités doivent mieux être mises en avant auprès des collectivités afin de signaler plus ouvertement notre présence.

Il serait souhaitable d'obtenir une plus grande visibilité sur le net (Facebook –newsletters) .

La séance est levée à 23h04 .

Emmanuel Chaussard

Jean Yves Voisin.

